



7 Pièces

212 m²

Réf. 016561-BOSCHI26110

564 000 €

Monteux

Maison à vendre (84170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MONTEUX En campagne proche d'un village avec toutes commodités, Spacieux mas à vendre à Monteux, avec une surface d'environ 212 m² à moderniser. Elle est implantée sur un superbe parc de 6260 m² environ avec de grands arbres avec possibilité d'y installer une piscine. Nombreuses dépendances pour voitures et pièces pour divers loisirs. Prévoir travaux de modernisation ! Maison avec cachet et authenticité, rare ! Cette propriété est à vendre à l'agence Boschi immobilier de Carpentras - 84200. Cette maison se compose de :
-Rez-de-chaussée- Hall d'entrée 13.5 m² Salon avec cheminée foyer 26 m² ...

MONTEUX In the countryside near a village with all amenities, a spacious country house for sale in Monteux, with a floor area of approximately 212 m² in need of modernisation. It is set in superb grounds of approximately 6,260 m² with mature trees and the potential to install a swimming pool. Numerous outbuildings for cars and rooms for various leisure activities. Renovation work required! A house with character and authenticity — a rare find! This property is for sale through Boschi Immobilier in Carpentras — 84200. This house comprises: -Ground floor- Entrance hall 13.5 m² Living room with ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

